



|            |                    |
|------------|--------------------|
| Superficie | 180 m <sup>2</sup> |
| Référence  | V1750MGS           |
| Prix       | 1 345 000 €        |

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité : Située au sein d'un domaine fermé et très recherché, dans un environnement paisible, cette élégante villa de construction provençale traditionnelle est proposée à la vente en nue-propriété. Elle bénéficie d'une vue exceptionnelle sur le vieux village de Mougins ainsi que sur la baie de Théoule et l'Estérel. Offrant une surface habitable d'environ 180 m², la propriété est édifiée sur un terrain paysager d'environ 1491 m². L'entrée s'ouvre sur un hall desservant un lumineux séjour agrémenté d'une cheminée. De l'autre côté se trouvent une cuisine indépendante, une arrière-cuisine, ...

*Sole agent: Located within a gated and highly sought-after estate, in a peaceful environment, this elegant traditional Provençal-style villa is offered for sale in bare ownership. It benefits from an exceptional view of the old village of Mougins as well as the bay of Théoule and the Esterel. Offering a living area of approximately 180 m², the property is built on a landscaped land of about 1491 m². The entrance opens onto a hall serving a bright living room with a fireplace. On the other side are an independent kitchen, a utility room, and direct access to the garage, laundry, and ...*

## JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

